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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2973 回 2024.3.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まず初めにお客様を紹介します。オトワレストラン 音羽香菜様です。本日は卓話をお願いしております。 

昨日の、ネットニュースで、「今年の夏も、記録的、猛暑の可能性」という見出しを見つけました。2024 年

も記録的な暖冬で幕を開け、今年も日本の平均気温の上昇に、歯止めがかからないそうです。 

北陸地方では、2 月の中旬を過ぎた頃「春一番」の風が吹き、その後、

雪解け水で川の流量が増えた頃、田植えの季節になるそうです。日本の農

業に、欠かせない雪解け水ですが、地球温暖化が雪解け水の流量と、時期

に変化を起こしているそうです。雪が降ってもすぐに溶け、雨だとすぐに

川に流れてしまい、田植えの時期に十分な農業用水を確保することが難し

いため、現在は田植えの時期を遅らせる傾向があるようです。雪解け水と

稲作の時期のズレは、今後ますます広がっていきそうです。雪解け水は純度が高く、清潔で新鮮な水として

知られていますが、大雨により流されてしまうと、新米の季節やお酒の味、生産地まで変わり農作物への影

響は計り知れません。 

私は、先週の土日、愛犬と、愛猫と、妻とで、花粉と闘いながら北軽井沢に行ってきました。先日の大雪

で、北軽井沢は 30ｃｍくらいの積雪があり、田畑や森林には積もった雪があるものの、道路にはまったく雪

がなく、乾いている状態でした。朝はマイナス 13℃、最高気温は 0℃で、非常に風が冷たかったのですが、

日差しが強く、車の中は暑いくらいで暖房を使わずに済みました。 

観光地も、少しずつ混みあい、景気が戻ってうれしく思いましたが、反面、温暖化を身近で感じ、少し心

配になりました。 

今回も、ペットと宿泊の出来る

馴染みのペンションに宿泊した

ので、気軽に話が出来るオーナー

やワンコ仲間と一緒の食事は、格

段においしく感じました。妻も、

上げ膳、据え膳が、とてもうれし

かったようで、心と体のリフレッ

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 
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シュをすることが出来たようです。仕事で忙しいみなさんも、温泉に入って疲れをとり、気の合う仲間とお

酒をかわし、ゆっくりとした時間を楽しむことも必要だと思います。今年度に、愛好会「風の会」が実現出

来ればと思っておりますので、ご協力をお願い致します。 

 

誕生祝 馬場俊一君 

結婚祝 永井治寿君、中本勝雄君 

皆出席 髙橋竜馬君（5年） 

 

・3 月 9 日(日)  IM、終了後反省会 

・能登半島地震災害義援金は地区内で 220 万円集まり 

第 2610 地区に送金したと、ガバナーよりご報告がありました。 

   

「食・農・観光 

 次世代に繋ぐグローカルな店づくり」 

 

オトワレストラン 

 音羽香菜 様 

  

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯田 工藤 駒形 髙橋 田中 長島 馬場（大） 本島会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/20 10 名 0 名 73.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

音羽香菜様、貴重な卓話をありがとうございました。 

妻の誕生日に「フランス料理の伝統と進化、食の喜びを発見するフルコース」を食べに行

こうと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

慶 事 報 告 
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奥山 浩司 君 
音羽香菜さん、貴重なすばらしいお話をいただきありがとうございました。 

日本を代表し、世界でご活躍される音羽さんに心から敬意を申し上げます。 

吉澤愼太郎 君 音羽香菜さんをお迎えして！葛生 RC にお越しいただきありがとうございました。 

中田 英昭 君 

ロータリーの友 3月号 67P に鈴木先生(PG)と二十二(ジンジ)ノミニーが載っています。 

いよいよ今週末のスズカ２＆４かから全日本が始まります～。 

話題の野田ジュジュちゃんも出場しますヨ。 

野部 武典 君 
音羽様 貴重なお話をありがとうございました。 

20 数年前、毎月のセラヴィパーティーが楽しみだったころを思い出しました。 

相子 正幸 君 音羽様、卓話ありがとうございました。 

大橋  博 君 皆様 4年 9ヶ月お世話になりました。葛生 RC の益々のご発展を祈念しております。 

松原維一郎 君 
音羽様、本日は貴重な卓話をありがとうございました。 

美味しい食事をしに行こうと思います。4月 12日の昼食を予約いたしました。 

中本 勝雄 様 

本日は結婚祝いを頂きまして有難うございました。3 月 24 日で丸 34 年たちますが、節目

の 25年や 30 年の時には転勤とかコロナ騒動でどこにも行けず、来年の 35周年までには、

実行したいと思案中です。 

石澤 洋幸 君 音羽香菜さん、とても有意義なお話ありがとうございました。 

永井 治寿 君 
音羽様、卓話をありがとうございました。 

結婚祝いを頂きました。パール婚になります。奥様に感謝です。 合掌 

合 計 21,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     


